



Minister for
International Trade

Ministre du
Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

N^o 175

Le 11 septembre 1987

PAVILLON DU CANADA A EXPO 88, BRISBANE, AUSTRALIE

ADJUDICATION DE CONTRATS

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada a accordé un contrat de 550 000 \$ à la société **Great World Artists Ltd.** d'Ottawa, pour qu'elle coordonne les spectacles présentés au Pavillon du Canada à EXPO 88, à Brisbane et, un contrat de 225 000 \$ à **Creative House** de Vancouver, pour qu'elle produise une présentation audiovisuelle sur écrans multiples pour le Pavillon du Canada.

Le 23 janvier 1987, le Canada a annoncé sa participation à EXPO 88 et en mars, l'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, s'est rendue à Brisbane pour hisser le drapeau canadien sur le terrain de l'Exposition. EXPO 88, dont le thème est "Les loisirs à l'heure de la technologie", se déroulera du 30 avril au 30 octobre 1988.

La société **Great World Artists**, l'une des plus importantes firmes de courtage en son genre au Canada, embauchera des artistes professionnels de toutes les régions du Canada. Ces derniers donneront des spectacles quotidiens sur une scène en plein air au Pavillon du Canada. Elle organisera aussi des spectacles de gala à l'occasion de la Semaine du Canada. Monsieur John Crompton, président de la société depuis 1984, a participé à plusieurs expositions internationales, notamment à Tsukuba, au Japon, en 1985, et à Vancouver, au Pavillon du Canada, en 1986.

.../2

Canada